

# Ataques a los Hogares de Jefes de Ejército Argentino; más Secuestro

**BUENOS AIRES, 29 de agosto (AFP).—**Varios atentados contra domicilios de jefes de las fuerzas armadas y del ex secretario de Prensa de la Presidencia, se registraron en las últimas horas en esta capital y sus alrededores.

La escalada guerrillera, que ocasionó daños materiales pero no víctimas, estuvo centrada contra las viviendas del capitán de Aeronáutica Jorge Guaini, de los contralmirantes retirados Jorge Costa (ex gobernador de la sureña provincia de Chubut), Angel Alvarez, y del oficial mayor de la Marina Mercante Buenaventura Pignota.

Otras bombas estallaron en los domicilios del comodoro retirado

Rubén Ratti y del comisariado policial retirado, Guillermo Palazzo.

Similar atentado se perpetró contra la casa del coronel Horacio Romeu, ayudante del comando general del ejército.

Por otra parte, el secuestro y desaparición de varias personas denunciado en esta capital y en el interior del país, temiéndose por vida, según los señalaron hoy aquí familiares.

Entre los desaparecidos figura el abogado Juan Méndez, quien, según denunciaron sus familiares a la justicia, fue obligado a subir a un automóvil por varias personas de civil que se identificaron como pertenecientes a la policía.

## ULTIMAS NOTICIAS

### Mayor Represión a la Guerrilla en Argentina

**BUENOS AIRES, 29 de agosto. (AP) —** Las fuerzas armadas aseguraron que se hallan totalmente unidas en apoyo del gobierno peronista y reiteraron su decisión de luchar contra la guerrilla que ayer concretó una audaz operación al dinamitar una pista aérea cuando despegaba un avión militar con 114 personas de las cuales 4 murieron y 25 resultaron heridas.

La ratificación de los comandantes del ejército, la aviación y la marina, se produjo a pocas horas de haberse solucionado la crisis militar que concluyó con la renuncia del general Alberto Numa Laplane como titular del Ejército.

Los tres comandantes dijeron que estaban dispuestos a "mantener y fortalecer el proceso político en desarrollo para asegurar la plena vigencia de la Constitución y las leyes".

El documento fue emitido, según se explicó, para desalentar las versiones de últimos días en el sentido de que los militares estaban decididos a un golpe de Estado contra la Presidenta Isabel Perón.

Los mandos del ejército enfrentaron a Laplane por considerar que había involucrado a la fuerza armada en el proceso político al aceptar el nom-

bramiento del coronel en actividad Vicente Damasco como ministro del Interior. Damasco, al igual que Laplane, pidió el retiro y a partir de entonces la crisis quedó superada.

### REITERAN QUE LUCHARAN CONTRA LA SUBVERSIÓN

Los comandantes, reiteraron que las tres fuerzas se encuentran unidas y dieron por superada la crisis que, en cierto momento, llegó a amenazar la estabilidad del gobierno. Asimismo, fuentes militares insistieron en que la crisis fue estrictamente castrense indicando que el problema quedó resuelto en su ámbito.

En la ciudad de Tucumán, 1,500 kilómetros al norte, guerrilleros dinamitaron una parte de la pista del aeropuerto en el cual, además de los aviones comerciales, operan aparatos militares como parte de la operación antisuversiva que se cumple desde principios de año.

Fuentes militares dijeron que cuatro gendarmes, de los 114 que estaban a bordo de un avión de transporte Hercules C-130, murieron cuando una explosión sorprendió al comandante del avión que en esos momentos corría por la pista para llevar a los pasajeros hacia la provincia vecina de San Juan.

Los gendarmes habían cumplido su periodo de operaciones contra los guerrilleros del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) en la zona boscosa y montañosa tucumana.

Cuando el aparato se dispuso a levantar vuelo, una explosión levantó la pista. El piloto hizo maniobras y pudo evitar caer en el hueco producido por el estallido de por lo menos 50 kilos de gelinita.

La carga fue puesta debajo de la pista donde existen canales de agua. Se dijo que la gelinita fue activada por control remoto. No hubo detenidos. Los heridos en el atentado fueron por lo menos 25, muchos de ellos graves.

## ULTIMAS NOTICIAS

### Más Atentados Contra Casas de Funcionarios Argentinos

**BUENOS AIRES, 29 de agosto. (AFP) —** Varios atentados contra domicilios de jefes de las fuerzas armadas y del

ex secretario de prensa de la Presidencia, se registraron en las últimas horas en esta capital y sus alrededores. La escalada guerrillera, que sólo ocasionó daños materiales pero no víctimas, estuvo centrada contra las viviendas del capitán de aeronáutica Jorge Guaini, de los contraalmirantes retirados, Jorge Acosta (ex gobernador de la sureña provincia de Chubut), Angel Alvarez y, del oficial mayor de la marina mercante, Buenaventura Pignota.

Otras bombas estallaron en los domicilios del comodoro retirado Rubén Ratti y del comisariado policial retirado, Guillermo Palazzo.

Similar atentado se perpetró contra la casa del coronel Horacio Romeu, ayudante del comando general del ejército.

## EL DÍA

### QUIZÁS CIERRE LA FORD EN ARGENTINA

**DEARBON, Michigan, 28 de agosto.—**La fábrica de automóviles Ford se propone interrumpir eventualmente su producción en Argentina, pero sin cesar definitivamente sus actividades en ese país, se indicó hoy aquí de fuente informada. Esa interrupción de actividad tendría por objeto limitar los costos de gestión de los stocks de automóviles Ford que están aumentando sin cesar en Argentina. (AFP)